

# Éducation numérique

**L'éducation numérique a fait son apparition dans le Plan d'études romand, et entrera progressivement dans nos classes ces prochaines années.** Le numérique est en effet de plus en plus présent dans notre quotidien, aussi bien dans nos activités de loisirs que professionnelles. Plus que jamais, il devient nécessaire de développer chez nos jeunes, des compétences techniques et réflexives pour leur permettre de devenir des citoyens actifs, créatifs et responsables, leur donnant ainsi les clés pour une insertion professionnelle et sociale réussie.



## Un projet régional

Face au constat de disparité des accès aux outils numériques, aussi bien entre les différentes écoles de la région qu'entre les élèves eux-mêmes, nous avons le plaisir de vous informer qu'un projet visant à équiper les élèves de tablettes a obtenu le soutien financier des autorités régionales. **Les élèves de 7H et 8H de l'École des Deux Rives et de Chamoson recevront dès la rentrée prochaine un iPad personnel, et le conserveront jusqu'à la fin de leur scolarité au CO de Leytron.**



# Des outils d'apprentissage performants

Cette introduction se fera de manière progressive pour permettre à chacun de s'adapter à cet outil.

**Une caution d'un montant de 100.- sera demandée** pour garantir une utilisation responsable de ces tablettes. A la fin de leur scolarité au CO, les élèves qui le souhaitent pourront conserver leur iPad, ou le rendre et récupérer leur caution.

**Les élèves pourront utiliser leur iPad en classe pour des apprentissages interactifs, mais également à la maison pour des travaux ou des projets scolaires.** Les aspects positifs de cet outil sont nombreux, tels que l'accès à une grande quantité d'informations, la possibilité de travailler en groupe à distance ou encore celle de personnaliser leurs apprentissages en fonction de leur rythme ou de leurs besoins spécifiques.

L'usage de ces tablettes sera régi par une charte que les élèves s'engageront à respecter. **Ils seront ainsi sensibilisés aux risques et aux opportunités de manière concrète et pratique.** Des filtres garantiront à vos enfants une utilisation sécurisée.



## Une utilisation sécurisée !

Nous sommes convaincus que cette initiative permettra à nos élèves de bénéficier d'un apprentissage enrichissant, adapté aux attentes du Plan d'études et aux défis de la société actuelle. Conscients des craintes que peut susciter un tel projet en termes de sécurité et de santé, nous joignons à ce message **des informations plus précises via le code QR ci-dessous** et restons volontiers à votre disposition pour toutes questions ou préoccupations supplémentaires.

Très cordialement.

